
 

 

 

 
 

 

 

 

      

 

 

１、園の保育内容や方法について、説明がありましたか？ 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 
２、園の保育にかかる経費について、充分な説明があり 

ましたか？ 

 
 

 

 
 

 

 
 

保護者アンケート調査集計報告について 

保護者各位 
令和 7年 2月 

すみれ韮崎保育園 

園長 矢崎夏実 

配信数 88 回答数 63  回収率 72％ 

 『保護者アンケート』へのご協力ありがとうございました。集計をしました結果を、ご

報告させて頂きます。皆様から寄せられた貴重なご意見を来年度へ活かし、教育・保育の

充実へ繋げていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

◎ ・・・保護者の皆さまからのご意見 

【 】・・・園からの回答 



３、園のクラスの様子などについて、「園だより」等を 

通して分かりやすく伝えられていますか？ 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

４、健康診断・歯科検診の結果については伝えられて 

いますか？ 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

５、献立表や展示ケースなどで、毎日の食事とおやつの 

  内容が分かるようになっていますか？ 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 



６、お子さんの食事とおやつの食べ具合は、必要に応じ 

て連絡されていますか？ 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
７、園内で感染症が発生した際には、その状況に応じて 

連絡されていますか？ 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
８、災害・不審者侵入など安全にかかわる事態が発生した 

際には、その状況に応じて連絡が届くようになってい 

ますか？ 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

９、懇談会など、保護者が保育に参加する機会がありまか？ 
 

10、困ったことや気になることがあった時に、園に気軽に尋 

  ねたり、相談したりすることができますか？ 
 

11、保護者からの苦情や意見に対して、園から説明がありまし 

  たか？ 
 

【園に寄せられました苦情につきましては、毎年、年度末にホームページに掲載し 

 ておりますので、そちらをご確認ください】 

 



12、送迎時の保育教諭とのやりとりや連絡帳を通して、日 

常的に園と家庭との情報交換がなされていますか？ 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

13、日常的な情報交換に加え、別の機会を設けて相談に応 

じたり、個別懇談などを行っていますか？ 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

14、園生活全体を通して、お子さんは楽しく過ごせている 

と思いますか？ 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 



15、園生活全体を通して、お子さんは大切にされていると 

思いますか？ 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

16、プライバシー、ポリシー等個人情報の保護や開示につ 

いて守られていると思いますか？ 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
17、職員が生き生きと子どもに笑顔で接していますか？ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 



18、その他、お気づきの点をご自由にお書きください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎毎日とても楽しそうに園での様子を話してくれます 

◎先生方が注意して下さっていますが、保護者同士が駐車場で長く話等をしていて、 

 なかなか車が停められずにいる事が多々あります。 

◎普段の生活の中で、いろいろな事をやって頂きとても、ありがたいです。 いつも、 

 ありがとうございます。 

◎お忙しい中毎日 teamsで写真付きの投稿をありがとうございます。子供達の様子 

 がよく伝わり、とても嬉しいです。これからもよろしくお願いします。 

◎いつもありがとうございます。園に通うようになり本人の成長を様々な面で感じます。 

 先生に抱っこと甘える姿などを見て本人も安心していると本当に感じます。今後とも 

 どうぞよろしくお願い申し上げます。 

◎いつもありがとうございます。楽しく保育園に通っているので、とてもありがたい 

 です。毎日写真も送って頂き園の様子も分かりやすく嬉しいです。 

◎いつも保育士さんに感謝しております。ありがとうございます。 

◎こどもが楽しく保育園で過ごしているようなので、安心して預けられています、忙し 

 い中、いつもありがとうございます。 

◎teamsでクラスで遊んでいる姿を送ってくれたり、連絡帳の代わりに個別で写真と 

 一緒に出来事を教えていただくようになり、一段と園での姿が分かり嬉しく、家族間 

 の会話も広がりました。 それによって先生方がとても大変かと思うのですが、可能 

 な範囲でこれこらも写真などで発信していただけるとありがたく思います。 

◎いつも、細かく園での様子を教えていただき、助かってます。 園で、他のお友達と 

 どういうやり取りをして、どう対応しているのか等、家では見られない我が子の姿が 

 聞けて嬉しいです。 また、園生活の中で成長している部分の話も聞けて、我が子も日々 

 頑張ってるんだなと胸が熱くなります。 他にも困った時も、子どもと一緒にどうした 

 らいいかを考えて対応してくださって本当に助かっています。 先生方には感謝しか 

 ありません。 これからも、宜しくお願いします。1 

◎お迎えの時には様子を話して教えていただきありがとうございます。 お忙しい中で 

 も、毎日 Teamsでも配信していただき、写真も複数枚載せてくださるから様子が 

 分かりありがたいです。親子で写真を見たり楽しみにしています。 Teamsも機能が 

 いくつか活用されるようになり分かりやすいです。 保育園の行事も月組さんを中心に 

 幼児クラスでは数も以前より増え内容も充実してきたと思います。 縦割りの色別、 

 学年別どちらも隔たりがなく見ていただいてるように思います。秋にメンバーや先生 

 が変わっても馴染むことが出来て、様子を丁寧に見ていただいているように思います。  

 なじみのある先生方はお迎えの時など、こちらによく声をかけ話をしてくれるが、 

 正規じゃない非常勤の先生はあまり顔を拝見しないからかたまに時間が一緒になった 

 時に挨拶をしてくれないことが気になります。指があたってしまい、途中で送信に 

 なってしまったと思います🙏💦 （長文が届いてると良いのですが）「父コン」につい 

 ての説が不十分な気がしています。なぜ父親だけなのか、なぜ保護者なのではなく父 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 親だけ集まっているのかわからない。母親が集まる機会はないのにも関わらず母親 

 を除外しているのはなぜか。始まった経緯もわからないし趣旨目的が伝わりにくい。 

 夜にわざわざ任意で集まっているが、位置づけがはっきりしていない気がしていま 

 す。 保育園だよりの裏の先生紹介が面白くて好きです！長く通っていても初めて 

 知る先生の趣味や家族などが書かれていて、親しみが湧きます。園の考えがありなが 

 ら、一方通行ではなくアイディアを募ったりする姿勢はいいなと思います。  

 これからも子どもたちのことを大切に成長を見守ってもらえたら幸いです。子ども 

 たちの気持ちを大切にしながら注意する時は注意して、活動やカリキュラム内容を 

 今のように、そして今後も工夫していただけたらありがたいです。今後もよろしく 

 お願いします。 

 

【チチコンの目的について 

  子どもたちとの触れ合いを深めるとともに、お父さん同士の親睦・交流を通じて、 

 地域を活性化することにより、子どもたちが健やかに育つ環境を作ることを目的 

 としています。お母さんだけでなく、お父さんにも積極的に参加してもらいたい 

 という思いに賛同していただき、子どもたちのために何かやりたいお父さんたちが 

 集まってできた会です。同じ子育て中のお父さん同士がつながり、あぁだこうだと 

 議論しながら企画を練るというのが主な活動です。イベントや打ち合わせへの参加 

 のノルマなどありません。「できる人ができることを」という精神で活動しています。 

 どうぞお気軽にご参加ください。もちろん、お母さん方が集まれるイベントも検討中 

 です。何かアイディアがありましたら、ご提案お待ちしております。】 

 

◎いつも子どもたちのためにありがとうございます。朝の送りの時にすぐに遊びに 

 行く様子が見られ、園生活が楽しいのだろうなととても嬉しく思います。また、teams 

 で普段の様子を写真を付けて送っていただき、保育園での様子が見られてとても 

 ありがたいです。今後もよろしくお願いいたします。 

◎先生方にはいつもお世話になり、頭が上がりません。いつもありがとうございます！ 

 

◎11/18の Teams（一般）の投稿に、おたよりはファイルに表示されると案内がありま 

 したが、11/13の遠足のおたよりのような Word文書はファイルのほうに表示されな 

 いようなので、おたよりは PDFに統一していただけると探しやすくて助かります。 

    

   【職員も不慣れな点があり、申し訳ありません。今後は、PDFでの配信に 

    統一いたします。】 

 

◎体操着を着る機会を増やしてほしいです。 運動会の年一回だけはせっかく購入を 

 してももったいないので、検討いただきたいです。 

    

   【積極的に着用する機会を設けていきたいと思います。日常に着用して 

    いただいても構いません。】 


